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В.С.: Мы сейчас возвращаемся в ситуацию, когда у нас есть пятая раса. К нам придут представители 

пятой расы, причём, лучшие. Посвящённые. У нас есть шестая раса, мы уже здесь стабильно развиваемся. 

И у нас пойдёт золотая середина. Не там и не здесь, называется. Понимаете, у нас пойдёт не шестая раса, 

не пятая раса, а золотая середина, потому что здесь их нет, и жёстко нет, потому что они не в ИВДИВО, 

они не в Доме Отца, а в пятой расе их уже нет, но они считают, что они там есть. И Съезд – это золотая 

середина между пятой и шестой, фактически, между Иерархией и ИВДИВО. 

Давайте уточним смыслы подходов к Посвящённому Новой эпохи, к Посвящённому пятой расы и 

выработаем золотую середину – а как это? Причём, мы не говорим, что есть такое милосердие Отца, что 

пока пятая раса живёт, она еще живёт, всё продолжается, но юридически не действует. Понимаете, такая 

хитрая штука – юридически недееспособна, а де-факто продолжается. Привычки, понимаешь ли. И мы 

должны понимать, что к нам приедут люди привычек. Они даже категорически принять не хотят, что что-

то поменялось. Они все говорят, что вот поменяется, мы ждём смены, но как только говоришь: «Вот, оно 

поменялось, вот, смена пришла. – Не-не-не, только не в моё воплощение, в следующее. Майтрейя придёт 

через миллионы лет. – Почему? – Меня там не будет. – Да тебя воплотят, когда он придёт». 

Участник дискуссии (далее У.Д.): Это как раз вопрос Дела. Если сейчас и здесь, то значит нужно Дело, 

а если нет, то я буду ждать и учиться, учиться, учиться. 

В.С.: И эта позиция – первый вариант срединного пути, потому что ИВДИВО – это Дело. Даже когда 

нам поручают должность на год, то это Дело. Мы, может быть, не всегда его делаем, но это Дело, которое 

нам поручают на год, жёстко поручают. 

У.Д.: Если спросить Посвящённых пятой расы, они, как правило, не могут сказать, какое у них Дело. 

У них все неконкретно. 

В.С.: Они линяют за углы и говорят: «У меня есть путь, я еще воспитываюсь». Но это тогда не 

Посвящённый. Вот, кстати. Если он линяет от ответа, у него Дела нет, он не Посвященный, а кто? 

У.Д.: Человек-Посвященный. 

В.С.: Нет. С точки зрения Иерархии он кто? 

У.Д.: Ученик. 

В.С.: Ученик. И многие себя будут называть Учеником. Только у нас Ученик отменён. Потому что в 

ИВДИВО нет таких «линял».  

Вы увидели? Вот такие позиции, вы это знаете, я вам повторяю то, что вы знаете. Вы сейчас начнёте 

напрягаться, потому что это знаете, но вы этим не оперируете. Мы в Синтезе ушли дальше. А нам надо 

сейчас вернуться к базовым началам и заставить себя этими началами оперировать. То есть, если мы 

останемся там, куда мы с вами ушли, Съезда не будет. Они нас не поймут. Нам надо вернуться к базовым 

началам, к операбельности базовой, причём это базовое начало очень полезно даже для стареньких, 

которые это забыли. Это же не отменяется, потому что к нам приходят новенькие, это или ученики, или, 

извините, люди. Они входят в Иерархию и только потом в ИВДИВО, когда получают Дело.  

У.Д.: Это как раз то, о чём мы говорили, что нужно заложить тем, кто будет на Съезде, и с ними 

работать с этим. 

В.С.: Ладно. Установка. Учеников мы отдаём, человечество подтягиваем в Иерархию, Посвящённый 

только Делом входит. Вернёмся к нашим «баранам», чтобы вы поняли разницу. У меня идёт первый курс, 

они Ипостаси на самом Синтезе. Они входят в ИВДИВО или нет? 

У.Д.: Входят.  

В.С.: Чем? 

 



 

У.Д.: Общим делом команды Синтеза. 

В.С.: Но это на мне фиксируется, я веду Синтез. Общее дело я фиксирую. Их команду я фиксирую. Я 

как Владыка Синтеза от ИВДИВО. 

У.Д.: Это же курс Посвященного. 

В.С.: Да. На самом деле они ещё даже в Иерархии. Поэтому у нас первый курс старательно всегда 

фиксировался при МЦ. Вы забыли, что у нас все Синтезы фиксируются при МЦ.  

У.Д.: Получается, что он Посвящённым становится, когда переходит на курс Служащего. 

В.С.: Посвящённым становится, когда он становится на курс Служащего и отстроился из Человека в 

Посвящённого, тут я согласен. Но чтобы он окончательно стал Посвящённым, ранее у нас на второй курс 

входили в служение, но мы сейчас отодвинули на третий курс. То есть мы ему дали люфт, он может быть 

Посвящённым «при» и Посвященным «в». Второй курс – это Посвящённый в Иерархии, он не вошел в 

служение, и Посвящённый в ИВДИВО, когда он вошёл в служение. Пока он не возьмёт на себя 

должность, он, вообще-то, в Иерархии. У нас два курса связаны с Иерархией, первый и второй теперь. 

Раньше был только первый.  

У.Д.: Я когда думала на тему МСи, на тему ИВДИВО, Иерархии, вот ты говоришь «золотая середина 

между Иерархией и ИВДИВО». Это Парламент. Должно быть что-то между. Это Парламент. Только 

Парламент не Российской Федерации, а Парламент Посвящённого. 

В.С.: Это Парламент Посвящённых. Но Парламент у нас – это как государственная Дума, всё, и мы 

сразу уйдём в политическое. Как можно назвать это и Парламентом, но одновременно Посвящённых? 

Синтезируй, у вас же Метагалактический Синтез. Я с тобой согласен. Назови мне как Посвящённому мой 

интерес в этом. Только названием, чтоб я от этого зажегся.  

У.Д.: В Метагалактический Парламент. 

В.С.: Осталось добавить слово?  

У.Д..: Метагалактический Парламент Посвященных.  

В.С.: У вас Метагалактический Синтез, мы набираем в Метагалактический Парламент Посвящённых. 

И вот это уже будут только Посвящённые. У вас Метагалактический Синтез – это что? Ну, в смысле, ваша 

Ассоциация называется «Метагалактический Синтез». Это что? 

У.Д.: Объединение Посвящённых. 

В.С.: Каких? 

У.Д.: Метагалактических. 

В.С.: Разных планет тогда. Не может Метагалактический Посвящённый быть только на нашей планете. 

У вас в голове этого нет. В итоге у нас Метагалактический Синтез Посвящённых города, страны, 

континентов, планеты. Дальше ещё хуже – Солнечных систем, Галактик, только потом Метагалактик, 

Октав Бытия, Октав Фа и ИВДИВО в целом. 

У.Д.: Я когда думала о Парламенте, я увидела Метагалактический Синтез как переход по архетипам, 

из одного в другой. Метагалактический Синтез, он и нужен, чтоб ты мог переходить из одного уровня в 

другой.  

В.С.: Правильно. Планета, Солнечная система, Метагалактики. Но если мы не вспомним Посвященных 

пятой расы, где до Планеты обязательно был континент, страна и город… 

У.Д.: Может быть, сюда как раз. Если у Посвящённых − Права от Репликации до Синтеза.  

В.С.: Да. И если они приехали на Съезд, то мы можем сказать, что мы активируем ваши Посвящения с 

точки зрения новой эпохи − от Прав Репликации до Прав Синтеза. Не факт, что у вас это получится. Но 

в Посвящениях – Права, этого они не знают. И все бегут за Посвящениями, но не знают, что в них Права. 

Это знание Дома Отца, в Иерархии такого знания не было. В пятой расе знали только Посвящения. Что 

внутри − они вообще не знали. 

У.Д.: Ещё фиксация, что Права только в Доме Отца. И мы их и вводим в Дом. Задача Съезда − 

перевести Посвящённых из Иерархии в ИВДИВО. И для них, чтобы они не входили в наш контекст 

служения, создаётся Метагалактический Парламент Посвящённых. Или они должны получить должность 

в ИВДИВО, но тогда они должны пройти Синтез.  

У.Д.: Тогда включаются Права и включённость в Созидания блага.  

В.С.: А Метагалактический Парламент Посвящённых у нас включается в Ассоциации 

Метагалактического Синтеза. Всё. И тогда круг замкнулся, они у вас регистрируются. Но в 

Метагалактический Парламент Посвящённых, так как должна быть организация, которая это создаёт. И 

Метагалактический Парламент Посвящённых − это в ИВДИВО, как часть Октавного Парламента.  

 



 

 

Без ИВДИВО там вообще делать нечего. И тогда получается стройная концепция, что мы делаем. А не 

так, что мы Посвящённых вывели из Иерархии, а куда завели? В ИВДИВО они не смогут зайти без 

первого курса. Но все же не пойдут, будет конфликт содержательный, у них свои Школы. А в 

Метагалактический Парламент все Школы пойдут. Даже между Посвящёнными мы скажем, что есть 

разные. Есть Школы Алисы Бейли, есть Агни-йогов, есть, я не знаю, батьки такого-то, а есть Святого 

такого-то. Это Парламентское объединение разных Посвящённых с фракциями разных Школ. Как у нас 

− депутатские.  

Вы можете в это не верить, нам даже ваша вера не нужна, вы − Посвящённые. Вы или принимаете, или 

не принимаете, дверь открыта. Из Иерархии вы уже вышли, тогда вы выходите из общего Дела, где мы 

вас настраиваем на ИВДИВО, на Дом Отца. И вот это уже закон Посвящённых, так как Посвящённый − 

это Воля. И Владыка Иерархии нёс волевые установки. Почему Морию боялись? Он вместе с Главой 

Иерархии нёс волевые установки. Но самое интересное − почему Синтез? 

У.Д.: Потому что у Главы Иерархии был Синтез.  

В.С.: У Главы Иерархии был Синтез, а Посвящённые это не знали. Все Посвящённые были на Лучах.  

У.Д.: А на Лучах Учителя выражали Свет и Мудрость.  

В.С.: Нет. Скажи, пожалуйста, у Мории какой был Луч?  

У.Д.: Воли. 

В.С.: А Воля куда пишется?  

У.Д.: В Дух.  

В.С.: Это единственный Луч, который был в Духе. Второй Луч был в Свете.  

У.Д.: Это единственный Луч, который был в Свете? Что же было на первом Луче тогда?  

В.С.: А третий Луч − это Разумная активность. В чём был? 

У.Д.: Субъядерность? А, нет, Энергия.  

В.С.: И в Энергии были Лучи Атрибута. Они все в Энергии. Это варианты Энергии − красоты, науки, 

всего остального. Поэтому мы все занимаемся Энергией. Свет − это только у По-свя-щённых. И получив 

Посвящение, получал кусочек Света в рамках своей подготовки.  

У.Д.: А у Лучей Атрибута не было Посвящённых?  

В.С.: Посвящённые были, но сам Луч занимался Энергией. А ты лично сам шёл в Свет. А в Дух чем 

ты шёл? Да ничем, только телом своим развитым. И то они это не знали. В Дух шли только личной 

подготовкой, когда ты стал Буддой, когда ты стал Христом. Но тогда ты телом стал. И когда 

Посвящённый пятой расы действует телом и теребит тело − это единственный шанс войти в Дух. Йога. 

Всё остальное − вхождение в Свет. Даже все наши разговоры − это вхождение в Свет. А Вершина Света 

− второй Луч. Любовь и Мудрость.  

У.Д.: Парламент − говорить. Свет. 

В.С.: И мы должны сделать Метагалактический Парламент Посвящённых на Планете Земля, в котором 

участвуют все фракции Посвящённых разных Школ, чтоб они научились между собой договариваться, 

говорить, обмениваться информацией.  

У.Д.: И вышли из Энергии.  

В.С.: Вошли в Огонь. У нас новая эпоха Огня. После Энергии − Свет, после Света − Дух, и только 

потом Огонь. Даже слово Посвящённый − это Свет. Значит, чем вы будете входить в Дух? 

Метагалактическим Парламентом. А в Огонь? Метагалактическим Синтезом.  

У.Д.: Иерархическая конфедерация.  

В.С.: А Иерархическая конфедерация − это, как раз, Метагалактический Парламент. Ещё раз. 

Метагалактический Синтез вводит в Огонь как новую эпоху. А Метагалактический Парламент − это часть 

Иерархической конфедерации. Метагалактический Парламент первого уровня, где мы все объединяемся 

и говорим − это Метагалактический Синтез, а когда пойдут объединяющие начала и иерархические 

органы − это уже Иерархическая конфедерация. И когда мы создадим Метагалактический Парламент 

Посвящённых из всех Посвящённых в Метагалактическом Синтезе, внутри этого Парламента пойдет 

организация руководящих органов.  

Ребята, у вас опять в голове нет Иерархии 5-й расы. Метагалактический Синтез как стыкуется с 

Иерархической конфедерацией?  

У.Д.: Это же физика. 

 



 

В.С.: Как Иерархическая конфедерация Служащего связана с Метагалактическим Парламентом 

Посвящённого? Любой Посвящённый бы уже ответил, даже не зная этих слов. Вы это знаете. 

Нижестоящее включает вышестоящее. А у вас в голове включает? У вас отделено.  

У.Д.: А то, что я сказала, что Метагалактический Парламент – физика Конфедерации. Это не то?  

В.С.: Не то. Физикой Иерархической Конфедерации является Посвящённый. Это личность. А ты мне 

сказала о Метагалактическом Синтезе. Это что. Что такое, кстати, Метагалактический Синтез для тебя? 

Это, например, синтезирование Метагалактики. Что для тебя Метагалактический Синтез как физика 

Иерархической конфедерации? Двумя словами нашим языком. Это более сложный смысл, чем то, что 

обсуждаем.  

Ответ – синтезфизичность Посвящённого. Это и Метагалактика, и Иерархическая Конфедерация. Не 

просто физичность, а чтоб Посвященный туда попал, у него должна быть синтезфизичность. А вообще 

Метагалактический Синтез − это когда из Человека лепится Посвящённый, и Посвящённый проверяется, 

а Посвящённый ли он. Чем?  

У.Д.: Репликацией.  

В.С.: Репликация включается уже потом, если он уже Посвящённый.  

В.С.: Если из человека лепится Посвящённый, то проверяется чем? 

У.Д.: Метагалактичностью. 

В.С.: Метагалактичностью. Метагалактикой. Дальше включаем научный принцип. Я синтезирую из 

Человека Посвящённого, здесь появляется смысл проходить 1-й курс Синтеза. Только Синтез как метод 

Главы Иерархии синтезирует из Человека Посвящённого. В новой эпохе это идёт Метагалактичностью. 

Почему? Научный принцип. Вся вселенная созидает нас. 
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